
                                       平成26年1月29日 

会員の皆様へ                               
県立神奈川総合高等学校  

  ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ会長 米光 豊   
  

 
平成２６年度第７回パートナーズ運営委員会便り   

1月10日(土)に平成26年度第7回パートナーズ運営委員会が開かれましたので、ご報告いたします。 

   

１．米光会長より 
おはようございます。皆様元気にご出席、ありがとうございます。いよいよ来週末にセンター試験ということで、受験

生をお持ちの方、先生方、やきもきされていると思いますが、これまで頑張ってきたものをすべて出せるように頑張って

いただけたらなぁと思います。前回の運営委員会からはあまりイベントはありませんでした。12/23、ファッションショ

ーの県大会のようなファッションフェスティバルにデザ部が参加し、校長先生もいらしてくださいました。昨年は、神奈

総の出場が最後で、これは行けたな、という感じでしたが、今年は専門学科のある弥栄高校が参加し、レベルアップして

いたのでちょっとやきもきしました。が、神奈総が優勝、4連覇だそうです。全体のレベルが上がってきているので、来

年以降神奈総もさらなるレベルアップを期待したいです。 

今年、新たな企画【ほっと一息 Café】というのをやってみたいと思っています。生徒さんのことで、気になること、

大小心配事、お悩みのある方、ちょっとお茶を飲みながら一緒にお話しするだけで、ほっとできる場になれば、と思いま

す。15 日にオレンジペーパーが配布されますが、第一回は、1 月 31 日(土)14 時から 2 階会議室にて行います。心配

事は無くてもご興味のある方、ご参加お願いします。 

 

２．校長先生より 
 明けましておめでとうございます。皆様のご協力に感謝します。今年もよろしくお願いします。 

 ファッションフェスティバルでは、お嬢さんがデザ部とは存じませんでしたが、会長さんがかぶりつきで見ていらっし

ゃいました。4連覇ということで神奈川新聞にもかなり大々的に載っていました。動の弥栄に対して静の神奈総、神奈総

は本当に落ち着いていて、かなりレベルが違い素晴らしいと思いました。さらに活躍していただければと思いました。 

 理事会の中で他校から出た話題です。日本スポーツ振興センターという学校管理下における怪我等のための保険と、安

全振興会と2段の保険に入っています。このスポーツ振興センターの保険料に対して、各自治体から補助が出ていますが、

自治体によって保護者の負担割合が異なります。神奈川県ではこれまで８割負担でしたが、財政難により、来年度から国

の基準最高である９割受益者負担(年次費にて1,655円徴収)になる予定です。よろしくお願いします。 

１2月末に国の中央教育審議会から、答申が出ました。【新しい時代にふさわしい高大接続の実現に向けた、高等学校教

育、大学教育、大学入学者選抜の一体的改革について】センター試験を含めて、平成31，32年から順次改革が行われる

予定です。高校生ほぼ全員に【高等学校基礎学力テスト(仮称)】、大学を受験するための【大学入学希望者学力評価テスト

(仮称)】を実施予定です。高校や大学での現在の知識偏重型の教育では、今の成熟した社会では機能しないことから、本

校では２０年前からやっている「主体性･多様性･協働性」や「思考力・判断力・表現力」を含む「確かな学力」を得る教

育を、これから新しい教育に取り入れようとし、大学の卒業論文のような課題探究を行う「総合的な学習の時間」の一層

の充実に向けた見直しを行うとしています。20年来神奈総で行っている教育が、評価されているということです。 

詳細は、(http://www.mext.go.jp/b_menu/shingi/chukyo/chukyo0/toushin/__icsFiles/afieldfile/2015/01/14/1354191.pdf)にて。 

 

３．報告・連絡事項 
(1) 本部より 

○ 12/6   第6 回運営委員会・20 周年記念事業実行委員会・指名委員会・卒プロ顔合わせ 

○ 1/9  第3 回理事会・賀詞交換会（新横浜国際Ｈ 理事会16:00 賀詞交換会17:00） 

○ 1/10  第７回運営委員会・指名委員会・卒プロ委員会・20 周年記念事業部会・実行委員会 

○ 1/24  交通安全大会打ち合わせ(第３会議室 12:00) 

○  1/31   ほっと一息 Café (第2 会議室14:00-16:00) 

○  2/1    平成26 年度県高 P 連健全育成大会10:00 広報誌コンクール表彰式13:00  

○ 2/7   第8 回運営委員会 指名委員会・卒プロ委員会           (パシフィコ横浜)(年次・広報・本部) 

(2)  学校より  1、２月の行事予定(詳細は生徒に配布される1 月・２月の行事予定をご覧ください)  

1/12(月)  電気設備点検(全館停電) 

1/17/18(土・日) センター入試 

1/19(月) センターリサーチ自己採点 

1/22(木) 20 期交通安全教室 

1/24(土) 平成27 年度卒業予定保護者進路説明会10 時～ 

1/30(金) 自由登校判定会議 

2/2(月)    自由登校説明会 

2/5(木)   卒業生と未来を語る会 

2/7(土)   仏・独・英・米パートナー校交流保護者説明会 

2/13(金)  入試前日準備 11:00 完全下校 

2/14(土)～21(土) 生徒・パートナーズ登校禁止 

2/23(月)～27(金) 期末テスト 

2/25(水) 12:45 完全下校 

2/27(金) 合格発表 

 

 
北地区大会 10/3 13時 

  午後第２回理事会 
総会 (6/21) 
研修大会 7/4 年次部、広報部、

本部 １０人くらい 
県大会   11/18 懇親会 
健全育成大会 2月(未定) 
関東大会 茨城 7/9 
全国大会 岩手 8/20、21 

平成27年度県高P連 

http://www.mext.go.jp/b_menu/shingi/chukyo/chukyo0/toushin/__icsFiles/afieldfile/2015/01/14/1354191.pdf


 

 ☆平成27年度 年間教育計画(行事日程)(案)、本部関係日程(案)について 

  ○4/3始業式 4/6前期入学式 4/13授業開始 9/24前期卒業式 10/6後期入学式 3/16後期卒業式 

  ○運営委員会 (4/4),5/9,5/30,7/11,8/29,(10/3),11/7,12/5,1/9,2/6,3/5 

  ○交通安全大会 11/16 or 11/20 会場調整中 

  ○海外パートナー校訪問 現在の日程では、先方のイースター休暇と重なるので、検討中。 

 ☆海外帰国・在県保護者懇談会 6，10月(後期は状況を見て) 

 ☆多目的ホール 天井の総張り替え 震災以降全国一律に行われており、来年度中に終了予定。耐震の一環として、落

ちても大きな事故にならないよう。年間の使用頻度から、工期は11月中ごろから3か月間。原則使用不可になる。 

資材搬入時等以外は ホワイエ、教室、トイレは使用可 

 ☆合格者説明会 3/14(土)午前中に一回のみ 時間未定 パートナーズからの説明(15分で) 

 ☆パートナーズ通常会費26年予算執行状況について 

☆来年度の予算、活動計画について 

各専門部/ボランティア F は、27 年度予算要望案(1 月下旬)と年間計画(2 月末)の作成をお願いいたします。三浦副

会長からひな形を添えて依頼メールが送付されます。今年度並みの予算でお願いします。新入生のクラス数は戻ります。 

・団体の代表は2月の運営委員会（2/7（土)11時～）に出席し、予算の要望を説明。必要に応じて審議。 

☆今年度の予算については 2 月末までにご連絡、精算は 3/7 までにお願いします。執行不可の場合は会計にご相談く

ださい。最終3/19修了式までに精算。 

(3）各専門部より 

① 年次部 

＊12月の定例会では各実行委員会で反省会をしました。12月は行事がなかったので特に活動報告はありません 

＊運営本部より【平成27年度横浜北地区交通安全大会】の実行委員会活動の依頼があり、代表副代表を中心に年次

で実行委員を募集する旨を伝えました。現在数名集まっています。 

② 国際交流部  

＊1/21（水）に今年度最後のイベント「JICA（国際協力機構）横浜を訪問しよう！」を予定しています。12 月に

ｵﾚﾝｼﾞﾍﾟｰﾊﾟｰ配布。応募25名。日本と世界のつながりに気づき、国際協力について考える機会になればと思います。 

＊2月の定例会は、昨年に続いてミニポトラックを楽しみながら今後の活動について意見交換したいと思っています。 

＊また、現在20期を中心に次年度の国際交流部の執行部メンバーを選出しているところです。 

 ③ 広報部  

＊ざっくばらん 59 号発行…12 月 11 日 LHR での配布。今号はテーマ研究、翔鷗祭に加え、特集「神奈総の未来

支援」という盛り沢山の内容です。是非お読みいただき、感想をお寄せ下さればありがたく思います。 

＊ざっくばらん60号（5月初旬発行予定）に向けて取材活動を行っています。 

引き続き取材・原稿や写真提供などたくさんのご協力いただきますがよろしくお願い申し上げます。 

④ ボランティアファミリー  特になし 

 

 ４．議事 

 ☆教育振興費予備費から「スポーツホールのバスケットボールライン(授業・部活で半面使用時用)」支出 

  県費でつかないため。2面で60万円。 → 承認 

 ☆日程調整 以下で承認 

4/4 高 P連北地区副幹事校の引継ぎ(本部) → 4/11 運営委員会・20周年実行委員会 

  4/18 パートナーズ登録者の会 ウェルカムパーティー 

  10/3 高 P連北地区大会 → 10/10 運営委員会・20周年実行委員会 

 ☆27年度 学校徴収金運営協議会 → 運営委員会開催日の9時～ 5/30 12/5                                   

 ☆年次部より 後期懇談会の日程について検討要請が出たが、諸事情により、予定通り。 

 

《映画な人達》 

2 月7 日（土）午前１０時から８階講義室にてエイブラハム・ポロンスキー監督作品、米国映画「悪の力」を 

上映予定です。お気軽にお越しください。 
 

《熊猫家庭》 

3 月7 日、中国と日本の家庭料理を一緒に作ります。試食タイムには、～子供の留学をきっかけに大きく価値観が変わっ

た～という保護者によるメキシコ体験談を予定。お気軽にご参加下さい！ お問い合わせ→panda_fujisaki@yahoo.co.jp 

 
 

＊ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。次回運営委員会は ２月 ７日（土）10 時から 
＊各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。 


